

INDAP impulsa el empoderamiento asociativo de las mujeres rurales a través de un nuevo Programa de Asociatividad Económica

Junto a las 5 hermanas Miranda Barraza de El Tabo, que formaron la empresa productora y distribuidora de huevos De Mi Campo, el Director Nacional de INDAP, Santiago Rojas Alessandri, puso en marcha este viernes un innovador instrumento de apoyo para las mujeres rurales a través del Programa de Asociatividad Económica (PAE) de este servicio que desde hoy ofrece una línea de acción con Enfoque de Género.

Este nuevo PAE con Enfoque de Género de INDAP en su debut beneficiará a un centenar de mujeres emprendedoras, que integran 12 grupos de proyectos agrícolas comerciales en las regiones de Atacama, Valparaíso, La Araucanía y Los Ríos, las que recibirán asesoría de diversos profesionales y técnicos para la creación y el desarrollo de planes de negocios.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa es parte de las medidas activadas por INDAP a partir del Fondo de Transversalización de Género asignado a este servicio por el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, y busca avanzar en el empoderamiento y la autonomía económica de las mujeres rurales. Funcionará como continuidad del Programa Mujeres Rurales INDAP-PRODEMU, trabajando así con las mujeres egresadas para fortalecer sus proyectos.

El Director Nacional de INDAP, Santiago Rojas, llegó hasta el predio de las hermanas Miranda, para marcar la partida de este programa. Se declaró "muy contento" por esta experiencia en que, dijo, "han desarrollado este emprendimiento familiar de gallinas felices, gallinas con mucho amor, con alimentos de calidad, para producir huevos de mucha calidad que todas las vecinas y vecinos valoran mucho y vienen, de hecho, a comprar acá."

INDAP impulsa el empoderamiento asociativo de las mujeres rurales a través de un nuevo Programa de Asociatividad Económica

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La autoridad explicó que este Programa de Asociatividad Económica con Enfoque de Género permitirá “asesorarlas, orientar también la producción del negocio a cuatro años plazo. También algunos apoyos en materia de inversiones para poder fortalecer el negocio”.

LA EMPRESA DE LAS HERMANAS MIRANDA

Genoveva, Purísima, Romina, Beatriz y Jacqueline Miranda Barraza, destacan por el trabajo que vienen desarrollando desde el 2019, cuando se integran al convenio INDAP - Prodemu que en 3 años les aportó formación organizacional y recursos en infraestructura, insumos, materias primas y las aves para su empresa de producción y venta de huevos. Con un plantel de 230 gallinas y una producción aproximada de 90 huevos diarios, De Mi Campo cuenta con una cartera fiel de clientes y hoy apuestan a ampliar su producción y alcanzar otras comunas.

Genoveva Miranda, señaló que la integración a este PAE con Enfoque de Género “es un salvavidas a nuestra pequeña empresa porque se necesitan recursos y son bien recibidos”. Destacó la capacitación que ya reciben con distintos especialistas, desde veterinarios hasta asesores comerciales, y señaló que la apuesta es “crecer más como empresa, ya no vender estos huevitos solo por aquí cerca, si no llegar más lejos, ser conocidas, crecer económico y personalmente, empoderadas”.

INDAP impulsa el empoderamiento asociativo de las mujeres rurales a través de un nuevo Programa de Asociatividad Económica

El PAE es parte integral de los programas llevados a cabo bajo el Fondo de Transversalización de Género del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, con un presupuesto total de 244 millones de pesos, a través del que INDAP ha tenido como propósito durante este año, implementar y promover la equidad de género y el empoderamiento de las mujeres rurales e indígenas.

Este programa funciona como la continuidad del Programa Mujeres Rurales, convenio INDAP-PRODEMU, trabajando así con las mujeres egresadas para darle continuidad al trabajo de fortalecimiento de sus emprendimientos. El PAE generará un trabajo por el periodo de 4 años a través de la creación de planes de negocios personalizados para cada iniciativa asociativa, incentivando así la autonomía económica de la mujer, y el desarrollo de proyectos sostenibles y socialmente relevantes.

Las participantes son grupos de mujeres que se unieron para realizar sus proyectos entre los que hay emprendimientos de huevos, hortalizas, mermeladas, hierbas medicinales, productos de avellanas, artesanías con cuero caprino, lanas, legumbres, y agroturismo.

En el marco del Fondo de Transversalización de Género INDAP-MMEG, el fondo incluye otras iniciativas significativas, como la Expo Patrimonio Cultural Mujer Rural, un evento realizado en octubre frente al Palacio La Moneda. Esta exposición se centró en destacar el trabajo de las mujeres rurales artesanas y productoras agrícolas de alimentos procesados y no procesados, con un énfasis particular en aquellas artesanas de las regiones afectadas por los incendios forestales de febrero del presente año: Maule, Ñuble, Biobío y Araucanía.

El fondo respalda también, la realización de la Escuela de Lideresas, un ambicioso proyecto que se llevará a cabo en todas las regiones del país mediante 23 escuelas. Este programa tiene como objetivo capacitar a cerca de 700 mujeres rurales en habilidades de liderazgo, entregando así, un espacio de encuentro de mujeres rurales y la entrega de herramientas para impactar positivamente en sus comunidades. Las clases de esta escuela se llevarán a cabo durante fines de noviembre y diciembre, abriendo nuevas oportunidades para el crecimiento personal y comunitario de las mujeres rurales participantes.

INDAP impulsa el empoderamiento asociativo de las mujeres rurales a través de un nuevo Programa de Asociatividad Económica



INDAP impulsa el empoderamiento asociativo de las mujeres rurales a través de un nuevo Programa de Asociatividad Económica



INDAP impulsa el empoderamiento asociativo de las mujeres rurales a través de un nuevo Programa de Asociatividad Económica



y tú, ¿qué opinas?